



Mariengarten/St. Pauls, 10.12.2024

Bearbeitet von:
Hanspeter König
Tel. 0471 1390 499
direktion@mariengarten.it

Schuljahr 2024/2025

Elternbrief Nr. 5

Weihnachtsgruß

Weihnachtsgruß



„Die Heilige Familie: ein Ort der Liebe, des Glaubens und der Hoffnung.“
(unbekannt)

**Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,**

die Weihnachtszeit steht vor der Tür, und das ist wieder eine besondere Gelegenheit, innezuhalten und auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Inmitten der Hektik, die oft mit den Festvorbereitungen einhergeht, möchte ich die Chance nutzen, Ihnen und euch einige Gedanken mit auf den Weg zu geben.

Das Jahr 2024 war eine Zeit voller Dynamik, Neuerungen und Herausforderungen. Gemeinsam haben wir Höhen und Tiefen gemeistert, Bewährtes weitergeführt und neue Wege beschritten. Besonders hat mich beeindruckt, wie sehr sich in unserer Schulgemeinschaft der Geist des Zusammenhaltes und der gegenseitigen Unterstützung gezeigt hat.

Mit dem Ferienbeginn am **Freitag, den 20. Dezember**, haben wir Zeit, zur Ruhe zu kommen und uns auf die besonderen Momente der Weihnachtszeit zu freuen. Gleichzeitig blicken wir voller Hoffnung und Tatendrang auf das Jahr 2025 – ein Jahr, das uns sicher neue Möglichkeiten und spannende Aufgaben



bringen wird. Veränderungen bieten immer auch die Chance, gemeinsam zu wachsen, und ich freue mich darauf, diesen Weg mit Ihnen und euch weiterzugehen.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um allen Schülerinnen und Schülern zu danken, die jeden Tag mit Interesse und Einsatz in die Schule kommen. Euer Engagement und eure positive Einstellung sind für uns sehr wichtig. Ein besonderer Dank gilt in diesem Jahr den Lehrpersonen, die bei den diversen Ausfällen eingesprungen sind. Ihr Einsatz und ihre Flexibilität haben wesentlich dazu beigetragen, dass der Schulbetrieb reibungslos weiterlaufen konnte.

Mein Dank gilt **allen Kolleginnen und Kollegen**, den Lehrpersonen und Erzieherinnen, der pädagogischen Leiterin des Internates, unserer Sekretärin, unserem Hausmeister, dem Küchenteam, unseren Reinigungskräften und der Schwesterngemeinschaft sowie den Vertretern des Deutschorden. Ihr alle habt euch über das normale Maß hinaus für unsere Schul- und Internatsgemeinschaft eingesetzt.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an alle Eltern, besonders an die Elternvertreter*innen, für ihr Engagement. Ihre Unterstützung und die konstruktive Zusammenarbeit sind für uns von unschätzbarem Wert.

Bevor wir in die wohlverdienten Ferien starten, möchte ich Sie noch auf unser Weihnachtskonzert hinweisen. Dieses findet am **Freitag, den 20. Dezember, um 14.30 Uhr in der Klosterkirche** statt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr 2025!

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Hanspeter König
Schuldirektor / Dirigente Scolastico